

Selbsttests in der Schule

12.04.2021 | 13:07 von J.Hicking

Liebe Eltern,

die Tests sind jetzt vorhanden und werden ab sofort zunächst in den Notgruppen eingesetzt. Jedes Kind führt den Test zweimal in der Woche durch. Sobald der Wechselunterricht beginnt, wird der Selbsttest ebenfalls von jedem Kind zweimal wöchentlich unter Aufsicht der jeweiligen Klassenlehrer*innen durchgeführt. Weiterhin gilt, dass nur negativ getestete Kinder am Präsenzunterricht teilnehmen dürfen. Wenn Sie als Eltern nicht möchten, dass Ihr Kind den Test in der Schule selbst durchführt, müssen Sie immer wieder ein negatives Testergebnis Ihres Kindes vorlegen, das nicht älter als 48 Stunden ist. Dazu müssten sie die jeweiligen Testzentren in der Nähe aufsuchen und ihr Kind regelmäßig testen lassen.

Auf der Homepage des Schulministeriums erhalten Sie weitere Informationen zu den Selbsttests. An unserer Schule nutzen wir die Tests der Firma Siemens (Clinitest).

[Einsatz von Selbsttests an Schulen | Bildungsportal NRW \(schulministerium.nrw\)](#)